Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»* Marseille



Là où la citoyenneté active se construit

Jeudi 09 janvier 2014 à 19h30 à l'Equitable Café

54 Cours Julien 13006 Marseille

La monnaie

Une rencontre - débat avec Alain Persat*

En permanence cachée au fond de notre poche voilà la clé qui offre tout!

Aussi difficile à trouver que facile à perdre.

Réfléchir sur la monnaie est sans intérêt ?

Pourtant elle est souvent un terrible maître!

Vous n'avez pas l'impression qu'elle nous mène par le bout du nez ?

Comme si elle tirait les ficelles pour nous faire faire autre chose que nos choix.

Instrument d'échange ou de domination?

Si cette monnaie dirige le monde pourquoi va-t-il si mal?

Observer pour comprendre afin d'innover...

*Alain Persat est sociologue

Fokus 21 transmettra ce Repaire en direct sur le Net :

http://www.livestream.com/lateleduplateau

Le 2ème jeudi du mois à l'Equitable Café 54 Cours Julien 13006 Marseille repairemarseille@facteursdimages.com www.lerepairedemarseille.org

Le réseau ouvert des Repaires du Sud

- Aix-en-Provence
- Aubagne
- Grasse
- Nice
- Tourettes
- Château-Arnoux
- Marseille
- Montauroux
- Nimes
- Salon



*«Là-bas si j'y suis» est une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00.